

Silbermedaille für Tegernbach!

Der Pfaffenhofener Ortsteil Tegernbach hat beim Bezirkswettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden - unser Dorf hat Zukunft“ eine Silbermedaille erreicht! Das hat die Bewertungskommission am Montagabend, 21. Juli, bekannt gegeben. Für den Landeswettbewerb hat Tegernbach sich damit zwar nicht qualifiziert, aber die Silbermedaille ist eine sehr beachtliche Auszeichnung!



Nur zwei von 18 Teilnehmern dürfen an der nächsten Runde teilnehmen und das sind die beiden Goldmedaillen-Gewinner Böhmfeld (Landkreis Eichstätt) und Kirchanschöring (Landkreis Traunstein). Silbermedaillen erhielten drei der 18 Orte und zwar Haiming (Landkreis Altötting), Pähl (Kreis Weilheim-Schongau) und "unser" Tegernbach.

Bronzemedailles gingen an die Ortschaften Berbling (Landkreis Rosenheim), Rott a. Inn (Landkreis Rosenheim), Unterdießen (Landkreis Landsberg/Lech), Unterremmendorf (Landkreis Eichstätt) und Untermühlhausen (Landkreis Landsberg/Lech). Die beiden anderen Teilnehmer aus dem Landkreis Pfaffenhofen, Gambach (Gemeinde Rohrbach) und Lindach (Markt Hohenwart), erhielten jeweils eine Belobigung.

Auch wenn es mit der nächsten Runde nicht geklappt hat, können die Tegernbacher stolz sein auf ihre Leistungen. So schreiben sie auch auf ihrer eigenen Homepage www.tegernbach.de : "Gewonnen haben wir trotzdem: Letztendlich haben wir ja alle Anstrengungen vor allem für uns selbst unternommen. Was uns bleibt, ist unser wunderschönes Dorf und ein Dorfleben, in dem wir glücklich leben können."

Was die Tegernbacher in den letzten Jahren alles geleistet haben, um ihr Dorf schöner zu gestalten, ist in einer Broschüre zusammen gestellt worden. Dieses Heft finden Sie ebenfalls als pdf-Datei zum Download.